

COMUNICADO DE PRENSA

Hoy 1° de febrero, se iniciaron los trabajos de verano en la región de Aconcagua organizados por la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECH).

Pese a la presencia personal de Investigaciones, en el lugar de la partida, ésta se realizó tal como estaba prevista a las 8:45 horas, siendo un éxito, al igual que el arribo a los lugares en que se desarrollaran los trabajos. De esta forma, los estudiantes junto al sector campesino y a sus organizaciones llevarán a cabo actividades conjuntas, con las que se cumplan los objetivos planteados.

Comisión Santiago Trabajos Voluntarios

FECH .

